

Vos questions / nos réponses

Prise de drogue par le père avant la conception

Par [Profil supprimé](#) Postée le 30/07/2012 19:24

Bonjour, mon compagnon avait pris de la cocaïne et de l'ecstasy 1 semaine avant la conception de l'enfant que je porte. Il ne l'avait pas fait depuis son adolescence, ce n'est donc dieu merci pas une habitude, mais j'aimerais savoir s'il y a une inquiétude à avoir pour le bébé. Merci

Mise en ligne le 01/08/2012

Bonjour,

Il n'y a pas d'inquiétude à avoir pour le bébé que vous portez. Les consommations de produits psychotropes par le père, avant la conception, ne portent pas à conséquence sur le bébé conçu ultérieurement.

Cordialement.
